
Comitato di Levata

Levata,15-07-2017
                   

Egr.Sig.Sindaco
Carlo Bottani

Sede comunale

46010   Curtatone  MN

OGGETTO: Lavori del comparto Edera

La presente per comunicarLe che, nell'assemblea del 6 luglio scorso, questo Comitato
ha esaminato,  anche in  seguito  a sua sollecitazione,  la situazione dei  lavori  del  comparto
Edera, con lo scopo di definire in quale direzione orientare l'utilizzo della importante somma
incassata escutendo la fideiussione.

Questo esame, necessariamente limitato e parziale per la indisponibilità, al Comitato, di
notizie complete sui lavori già a suo tempo eseguiti  e su molte parti della progettazione di
allora, ha portato alle seguenti osservazioni che Le proponiamo, con la speranza che siano
utili e che servano come base per ulteriori approfondimenti:

 La gran parte dei lavori da eseguire, fra le opere compensative fuori comparto,
riguarda l'asse viario comprendente la nuova rotatoria in via Caduti del Lavoro, la sistemazione
di via Arginotto ed il tratto di strada di scorrimento interno al comparto che aggira corte Edera;
questi lavori al momento non sembrano attuali (mentre lo è ovviamente la rotatoria di fronte al
cantiere che giustamente Lei intende completare con urgenza), e ciò per effetto dei ritardi che
si constatano su altre parti dello stesso asse viario, in carico ad altri esecutori. Qualora questa
situazione  di  stallo  dovesse  cambiare,  ovviamente  questi  lavori  tornerebbero  di  attualità.
Abbiamo  anche  osservato,  tuttavia,  che una  ripresa  parziale  degli  stessi  potrebbe  essere
anche una occasione per eseguire una pulizia dell'area di cantiere, che come tutti sappiamo,
versa in condizioni poco civili.

 Il  punto  25  dell'elenco  delle  opere  del  comparto  Edera  che  compare  nei
documenti di progetto del 2007 (ad es. nel dis. B5.1) ha attirato la nostra attenzione. Tali lavori
sono definiti come “Centro storico (di Levata)  da riqualificare. Boulevard centrale Comune di
Curtatone da ricomprendere nella proposta di PGT”. Questo punto manca nell'atto integrativo
del 2011, ma si tratta manifestamente di un errore, poiché quell'atto integrativo aveva quale
unico scopo quello di affidare la costruzione della scuola al lottizzante di Edera. Siamo quindi
molto interessati ad un possibile approfondimento dei contenuti di quelle opere, che sono di
particolare interesse per Levata.

 Il  punto  22  dello  stesso  elenco,  “Istituto  scolastico  primario,  standard
qualitativo”, come noto è stato cancellato; tuttavia non ci è chiara la destinazione attuale della
somma che all'opera il lottizzante doveva destinare.

 Ancora  non ci  è  chiaro  quale  sia,  attualmente,  lo  stato  di  avanzamento  del
complesso delle opere di sistemazione idraulica del'area di Levata; sarebbe opportuno poter
giungere  ad una conclusione  in  proposito,  anche  in  collaborazione con il  collaudatore  già
nominato e che sta lavorando su queste ed altre opere.

Cordiali saluti
Il Presidente Presciuttini Franco
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